



Santo Tomás sede Arica brilló en Feria Inspira RSU en Tacna

SANTO TOMÁS SEDE ARICA

Una delegación de las instituciones Santo Tomás sede Arica participó activamente en la Feria Internacional Inspira RSU – Voces de estudiantes transformando el mundo, organizada por la Universidad Privada de Tacna (UPT). La actividad reunió a estudiantes, docentes y autoridades académicas de instituciones de educación superior de Perú, Bolivia y Chile, en torno a experiencias de responsabilidad social universitaria (RSU) que promueven la transformación social desde la educación.

En representación de las Instituciones Santo Tomás sede Arica asistieron la Rectora Ansonia Lillo Tor; la Directora Académica de la UST Grisselle Marín Muñoz; la Directora de la carrera de Enfermería UST Carolina Gutiérrez Carvajal; la Directora Académica de IPCFT ST, Marcela Valenzuela Flores; y la Coordinadora de la Clínica Socio Jurídica de IPCFT ST Ninoska Santibañez Obreque, acompañando a la estudiante de cuarto año de Enfermería Cesia Muñoz Casapía y la estudiante de Servicio Social, Angiela Zúñiga Cares, quienes tuvieron una destacada participación en el conversatorio “Entre la indife-



PARTE DE LA REPRESENTACIÓN.

rencia y el compromiso: ¿Cómo construir una cultura de RSU?", compartiendo experiencias con estudiantes de toda la región andina.

La feria permitió visibilizar proyectos de innovación social desarrollados por estudiantes, así como reflexionar sobre el rol transformador de las universidades en el territorio. “Fue profundamente inspirador escuchar a los estudiantes participantes, quienes representan una fuerza clave para el desarrollo de una cultura de responsabilidad, solidaridad y conciencia crítica en nuestras comunidades”, señaló Carolina Gutiérrez, directora de carrera.

inc
stra
i do
n m
an M
nca
aut
e pc
aror
erto
ital
a da
mpa
' ac
hast
roca
o do
tur:
e Au
nini
espl
pri
Par
, do
arti
l Sh
l y
la c

mer
isit:
visi